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Повестка дня была как всегда насы-
щенной. В этом году началась отчётно-
выборная кампания в первичных органи-
зациях ВОИ. Собрания должны пройти в 
447 первичках. В будущем году они прак-
тически завершатся во всех подразделе-
ниях. А затем грядёт новый этап в жизни 
областной организации — отчёты и вы-
боры в городских и районных организаци-
ях общества инвалидов. И, как сообщил 
председатель  облправления ВОИ Эду-
ард Александрович Житухин, уже даже 
определена дата проведения съезда ВОИ 
в Москве. Но перед этим должна сос-
тояться отчётно-выборная конференция 
в Нижегородской областной организации 
ВОИ. Президиум утвердил необходимые 
материальные средства для проведения 
отчётно-выборной кампании.

Те собрания, которые уже прошли в 
первичках, позволяют сделать некоторые 
выводы. Начнём с того, что председатели 
иногда теряются в обилии информации  
повседневных дел. Э.А. Житухин в связи 
с этим подчеркнул, что определяющим 
для всех должен быть Устав ВОИ. Надо 
твёрдо знать методические рекоменда-
ции по подготовке и проведению отчётно-
выборных собраний. Особое внимание 
необходимо уделить подбору кандидату-
ры на должность председателя. А глав-
ными задачами очередных отчётов и 
выборов является  подведение итогов 
проделанной работы за отчётный период 
и определение приоритетов на будущее. 
Учесть то, что предыдущий форум ВОИ 
внёс существенные поправки и измене-
ния в уставные документы. Их надо знать 
и учитывать в работе.

Президиум облВОИ, конечно, понима-

√ Президиум НОО ООО «ВОИ»

Что год грядущий
нам готовит?
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ет те трудности, с которыми сталкиваются 
руководители первичек. В составе прези-
диума – люди очень опытные, с огромным 
стажем, общественной деятельностью в 
низовых звеньях общества инвалидов. 
С приобретением опыта ставшие пред-
седателями местных организаций. 
Они-то и рассказали, как порой сложно 
подобрать кандидатуру на пост предсе-
дателя. Поскольку контингент специфи-
ческий – люди с инвалидностью. У многих 
серьёзные болезни, не позволяющие вес-
ти полноценную деятельность. Надо бе-
режнее относиться к действующим на-
шим активистам и больше привлекать мо-
лодых и энергичных людей. Пополнение 
рядов ВОИ за счёт молодёжи – это самое 
главное. И всегда остаётся приоритетом 
в работе.

Традиционно в конце года на прези-
диуме обсуждается и вопрос о финан-
сировании на подписку газеты «Здрав-
ствуйте, люди!» местным организациям 
ВОИ. Надо сказать, тираж нашей газеты, 
как и в целом газет по стране, ко всеоб-
щему сожалению, год от года падает. Для 
сравнения, если в декабре 2005 года он 
составлял 8600 экземпляров, то в 2020-м 
– 5400, а сейчас сполз до 3600 экземпля-
ров в месяц.

Причин тому немало. Как признали 
члены президиума, в большей мере про-
исходит это из-за того, что в ежегодных 
положениях о конкурсе для местных орга-
низаций убрали очень важный раздел. О 
том, как происходит подписная кампания 
на родную газету из собственных средств. 
С обязательным указанием количества 
экземпляров. За большее количество 
выписанных газет, при подведении ито-

гов конкурса, организациям присуждать 
больше баллов. Например, за 30 экз. – 
столько баллов, за 50 – столько, и т.д., 
словом, поощрять по максимуму. Такой 
вариант будет стимулировать подписку.

Председатели мало внимания уделя-
ют распространению и реализации газет 
в своих первичках. Мало её пропаганди-
руют, показывают руководителям своих 
районов. Надо, чтобы как можно больше 
членов ВОИ знали о том, что есть вот та-
кая своя родная газета. Удивительно, а 
многие члены ВОИ даже не знают о ней.

А у кого-то можно увидеть складиро-
ванные пачки нереализованных предыду-
щих номеров. Это просто  недопустимо!

Один из самых больших грантов обл-
ВОИ этого года – проект «Доступный 
спорт». Его реализация завершается в 
ноябре проведением фестиваля. Прези-
диум проанализировал этот опыт и под-
черкнул важность финального события. 

В следующем месяце, декабре, сос-
тоится, как всегда, традиционный Между-
народный день инвалидов. Январские 
праздники, февральские, мартовские — 
да всё и не перечислить. Но о чём обяза-
тельно надо сказать, так это о предстоя-
щем большом юбилее для всей страны, 
80-летии Победы в Великой Отечествен-
ной войне. Президиум утвердил огромное 
количество мероприятий, посвящённых 
юбилею Великой Победы. Среди них кон-
курсы, в которых могут принять участие 
все члены ВОИ. Например, смотры-кон-
курсы первичных и местных организаций 
общества инвалидов. Будет также об-
ластной конкурс на лучшую организацию 
физкультурно-массовой работы, конкурс 
живописи и рисунков. А фотоконкурсов 

предполагается даже два: выделен дет-
ский под девизом «Победа в войне гла-
зами детей».

Подробнее с положениями о конкур-
сах можно будет ознакомиться в следу-
ющем номере нашей газеты и на сайте 
«Здравствуйте, люди!».

Из других вопросов, рассмотренных 
на заседании президиума, следует отме-
тить готовность предприятий  НОО ООО 
«ВОИ» к отопительному сезону. Подклю-
чение к теплу прошло в нормальном ре-
жиме. 

Тепло и в учебно-производственном 
комбинате «Нижегородец-Н». Причём в 
прямом и переносном смысле. Учебный 
центр приглашает к себе тех молодых 
нижегородцев, которые желают получить 
полезную профессию для жизни. Можно, 
предварительно позвонив по телефону, 
приехать сюда, чтобы просто ознакомить-
ся с условиями учёбы, и даже вместе с 
родителями. Если из какого-то района со-
берётся группа – ещё лучше, надо только 
заранее обговорить с руководством УПК.

А вообще-то этот год был интерес-
ным, Нижегородская областная органи-
зация общества инвалидов заканчивает-
нынешний год с хорошим настроем. Год 
запомнится замечательным фестивалем 
«Дружба народов», проведением засе-
дания Центрального правления ВОИ на 
нашей базе, школой актива ВОИ «Шаг 
навстречу» и многими другими  добрыми 
делами и событиями. Но уже грядёт год 
2025-й, который будет не менее значим 
в истории  НОО ООО «ВОИ». Многоты-
сячный коллектив уверенно вступает в 
новый этап жизни.

Светлана ИСАКОВА

Соглашение о взаимодей-
ствии. Наименование документа 
говорит само за себя. В.С. Торо-
пов в интервью газете пояснил, 
что вопросы исполнения зако-
нодательства о правах мало-
мобильных граждан всегда на 
особом контроле у транспортной 
прокуратуры. Если сравнивать 
нижегородскую транспортную 
инфраструктуру с другими регио-
нами, то мы отмечаем положи-
тельную динамику в аэропорту 

√ Мы вправе! Соглашение о сотрудничестве
25 октября в офисе Нижегородской организации ВОИ сос-

тоялось подписание соглашения о взаимодействии облВОИ 
с региональным подразделением транспортной прокурату-
ры РФ. Подписи под этим важным документом поставили 
председатель НОО ООО "ВОИ" Эдуард Александрович Жи-
тухин и нижегородский транспортный прокурор, старший со-
ветник юстиции Владислав Сергеевич Торопов. 

и на железнодорожном вокзале. 
Там всё предусмотрено для ма-
ломобильных граждан - и пан-
дусы, и подъёмники, и другие 
средства, помогающие им чув-
ствовать себя комфортно. Одна-
ко большие претензии имеются 
к руководству речного вокзала и 
судоходных компаний, где деся-
тилетиями ничего не меняется. 
«Поэтому нам бы и хотелось со-
действия общества инвалидов в 
проведении рейдов по проблем-

ным точкам», – подчеркнул Вла-
дислав Сергеевич.

Содействие   со стороны 
НОО ООО "ВОИ" гарантируется. 
В обществе имеются высоко-
квалифицированные эксперты 
по вопросам создания доступ-
ной среды для  маломобильных 
граждан. И на речной флот с при-
брежной инфраструктурой у них 
много нареканий.  Прокуратура 
намерена осуществлять посто-
янный надзор в этой сфере.

Данное соглашение о со-
трудничестве – для облВОИ не 
первое в правовой сфере. Успеш-
но взаимодействует  НОО ООО 
"ВОИ" и с другими надзорыми ор-
ганами, которые стоят на страже 
прав маломобильных граждан.

Светлана МИХАЙЛОВА
Соглашение о сотрудничестве Соглашение о сотрудничестве 
подписано и вступило в силуподписано и вступило в силу


